

NEWSLETTER N°20

DES TERRAINS DE MINI TENNIS AU TCCS

Vous avez sans doute remarqué quelques changements récents aux abords du club.

A notre demande, la mairie a coupé plusieurs haies, dégageant ainsi l'entrée du club. Il s'agit de la 1^{ère} étape d'un projet que réalisera (et financera) le TCCS au printemps 2015 ; celui-ci a été largement exposé au cours de l'Assemblée Générale du club.

Nous allons en effet équiper le club de 2 courts de mini tennis qui se situeront à la place de l'actuel mur d'entraînement. Nous ferons reconstruire l'espace mur d'entraînement, de l'autre côté, sur la pelouse jouxtant le parking.

La fresque murale, assez dégradée sera remplacée par le mur d'entraînement. La mairie a proposé de faire réaliser une nouvelle fresque par les jeunes de « L'Espace Jeunes » sur le thème du tennis. Ce projet (non encore validé) prendra place coté courts de mini tennis.

A l'occasion de ces futurs travaux, le Comité de direction a mené une réflexion globale sur l'aménagement de l'espace « Entrée du club ». Celui-ci sera plus aéré, ouvert sur les espaces verts et les bords de Seine.

Un bon dessin valant mieux qu'un long discours, je vous invite à vous reporter aux croquis ci-dessous.

En 2015, comme en 2014, comme en 2013... ÇA BOUGE TOUJOURS AU TCCS !

Catherine BRUN

PLAN PROJET



AMBIANCE



AMBIANCE

